

Matthei expone plan para cáncer y Kast niega fin de la PGU

Candidata de Chile Vamos promete una alerta sanitaria para terminar con listas de espera GES.

D. H.

Evelyn Matthei anunció que declarará una alerta sanitaria oncológica si asume el Gobierno, para dar una atención más rápida a pacientes con cáncer y poner fin a las listas de espera GES. El formato permitirá acelerar diagnósticos, tratamientos, la compra de insumos y extender horarios de atención.

La candidata de Chile Vamos y Amarillos dijo que disminuirá las listas con una mejor gestión, nueva tecnología, convenios con el sector privado y



Matthei, lanzando el programa. / COMANDO E. MATTHEI

una fiscalización efectiva del cumplimiento de garantías. “Vivimos una crisis sanitaria profunda que no admite más excusas. Haremos un cambio audaz que ponga a las personas en el centro”, dijo.

En tanto, José Antonio Kast lanzó la campaña “Te amo PGU” para desmentir un video publicado por la diputada Gael Yeomans (FA), en el que asegura que el postulante de republicanos y PSC quiere eliminar el beneficio. “Es un estilo de campaña que nosotros no compartimos, pero que la izquierda usa”, declaró.